

...„Was Hauptmann Schatz nicht wusste war, dass in diesem Moment ein junger Stabsunteroffizier, einer von den neuen, mit seinem Smartphone sorgfältig Seite für Seite der Unterlagen aus dem Posteingangskorb seiner Eloka-Kompanie abfotografierte.“ ...

# „FLY OUT“

Unsere Nachrichtenabteilung hat einen mutmaßlichen griechischen Spion enttarnt!

Wir hatten lange Zeit die Vermutung, dass Angriffspläne oder auch Interna aus dem engsten Kreis des HQ an die Griechen verraten wurden. Oft genug waren unsere Piloten die Leidtragenden, die sorgfältig ausgearbeiteten Angriffspläne wurden mit hohen eigenen Verlusten bestraft. Warum nur, wussten die Griechen von unseren Plänen? Diese Frage stellten wir uns ein ums andere Mal.

Nach der „Enttarnung“ besteht jetzt die Gefahr, dass die Flugroute zur Verlegung von General Advoaktidis und seines Stabes vorab verraten wurde. Es muss davon ausgegangen werden, dass es immer noch treue Anhänger des gestürzten Diktators gibt, welche unter allen Umständen versuchen werden diese Verlegung zu verhindern!

Aus den o.a. Gründen wurde der Flugplan abgeändert, weitere Flüge zur Ablenkung möglicher Gegner initiiert. Zusätzliche maritime Einheiten sichern die Transferroute.

